



平高の魅力や話題を発信します 【問い合わせ先】平館高 ☎ 74-2610 HP : <http://www2.iwate-ed.jp/tar-h/>

理解と支援の下で1学期も終わりに

◆復興教育に取り組んでいます

本校は、県教育委員会から4年度「学校安全総合支援事業」(いわての復興教育スクール<内陸>)の指定を受け、復興教育を推進中です。

取り組みの一つとして、3学年生徒51人は6月15日、東日本大震災の被災地である陸前高田市を訪問。陸前高田商工会会長の伊東孝氏、副会長の磐井正篤



説明に真剣に耳を傾ける生徒たち

氏から震災当時や復興の様子について説明を受けながら市内を見学しました。その後、高田高を訪問。伊藤正則副校長から避難行動などを聞

き、午後には、東日本大震災津波伝承館(いわてTSUNAMIメモリアル)を見学しました。

生徒は現地を訪れたことで、災害を自分の事として自らの避難行動を考える貴重な機会となりました。

今後は、田頭小の中軽米利夫校長、市防災安全課防災対策専門員の瀬川正雄氏を講師に、地元で起こりうる災害に備えた防災授業を行う予定です。

◆市から助成を受け、制服購入費の一部を支援

平館高等学校教育振興会は、入学時に制服を購入し申請を行った保護者を対象に、購入費用の一部支援として補助金を支給しました。この補助金は、本校の教育振興のため市から助成を受けて支給したもので、本年度が初めてとなります。



夏服を爽やかに着こなす1年生

★平高で頑張っていること
部活動は、コロナの影響で大会がかなり少なくなりましたが、数少ない大会を大事にしようと思つた。大会直前の練習は特に大変でしたが、勝利を目指してハードな練習にもへこたれず頑張ってきました。

★平高に入学した理由
小学校2年生から始めた相撲を続け、全国大会で入賞するという目標をかなえるために、県内の高校で特に相撲部に力を入れている平高に入学を決めました。

★将来の夢は？
警察官を目指しています。理由は、単純に警察官の仕事がかっこいいと思つたことと、仕事をするなら人や地域を守る仕事をしたかったからです。

★平高の魅力は？
生徒数が少ない分、先生がちょうどいいペースで分かりやすく授業をしてもらえること、一人一人の進路に真剣に向き合ってくれるのが魅力です。

平高 LIFE

平高生活を送る生徒を紹介！



相撲部 部長
伊藤 憂さん
(普通科3年：西根第一中出身)



第73回東北高等学校相撲選手権大会(秋田県美郷町)個人体重別80kg級 突き落としで勝利した伊藤さん